



Revue de presses :

Saison 2014-2015

Articles parus dans les journaux : « Le **TÉLÉGRAMME** »

Lundi 13 octobre 2014 Le Télégramme

RÉGIONAUX

Prénationale féminine

CPB Rennes - Vezin	78-26
Romagné - ASPTT Rennes	32-77
AL Saint-Brieuc - Saint-Avé	55-53
CEP Lorient - Qper Cornouaille	53-69
Guipavas - Vitré	63-66
Pacé - Brest Métropole B	72-53
Rennes PA - Trégueux	42-60

Ligue rég. féminine

Asal Lorient - Mordelles	61-71
Concarneau - Guipavas B	66-51
Plumelec - Melesse	35-102
Yffiniac-Langueux - Montfort	43-79
Bréal - Guingamp	66-56
Brest Métropole - Saint-Malo	76-89
Landerneau - TA Rennes	58-70

Classement					Classement				
	Pts	J	G	P		Pts	J	G	P
1. Vitré	8	4	4	0	1. Melesse	8	4	4	0
2. Qper Cornouaille	8	4	4	0	2. Mordelles	8	4	4	0
3. Trégueux	8	4	4	0	3. Montfort	8	4	4	0
4. Guipavas	7	4	3	1	4. Concarneau	8	4	4	0
5. ASPTT Rennes	7	4	3	1	5. TA Rennes	7	4	3	1
6. Rennes PA	7	4	3	1	6. Saint-Malo	7	4	3	1
7. CPB Rennes	6	4	2	2	7. Asal Lorient	6	4	2	2
8. Vezin	5	4	1	3	8. Guipavas B	6	4	2	2
9. Romagné	5	4	1	3	9. Yffiniac-Langueux	5	4	1	3
10. AL Saint-Brieuc	5	4	1	3	10. Bréal	5	4	1	3
11. Pacé	5	4	1	3	11. Landerneau	4	4	0	4
12. CEP Lorient	5	4	1	3	12. Brest Métropole	4	4	0	4
13. Brest Métropole B	4	4	0	4	13. Guingamp	4	4	0	4
14. Saint-Avé	4	4	0	4	14. Plumelec	4	4	0	4

JEUNES RÉGIONAUX

Rég. U15 fém. Poule A

Gouesnou - Brest Métropole	82-59
Guipavas - Yffiniac	41-67
Pont-l'Abbé - Landerneau	46-56

Classement				
	Pts	J	G	P
1. Gouesnou	8	4	4	0
2. Brest Métropole	7	4	3	1
3. Yffiniac	6	4	2	2
4. Guipavas	6	4	2	2
5. Landerneau	5	4	1	3
6. Pont-l'Abbé	4	4	0	4

FINISTÈRE

Prérégionale masculine

ASPTT Brest - PL Lambézellec	79-58
Douarnenez - Plouarzel	65-62
Ergué-Armel B - Plabennec	89-67
Ujap Quimper - Guilers	64-83
BC Léonard - St. Relecquois	63-67
Plouign.-Plourin B - Guipavas	26-98
St-Divy - Ploudalmézeau	49-67

Classement			
	Pts	J	G
1. Guipavas	8	4	0
2. Guilers	8	4	0
3. Ergué-Armel B	8	4	0
4. St. Relecquois	7	4	1
5. Ploudalmézeau	7	4	1
6. Douarnenez	6	4	2
7. Plabennec	6	4	2
8. ASPTT Brest	6	4	2
9. Plouarzel	5	4	1
10. St-Divy	5	4	1
11. PL Lambézellec	5	4	1
12. BC Léonard	5	4	1
13. Plouign.-Plourin B	4	4	0
14. Ujap Quimper	4	4	0

Prérégionale féminine

Guelmeur - ESL Brest C	35-53
Guipavas C - PL Sanquer	32-57
Plouarzel - CJ Renanais	57-54
BC Conquetois - Bohars	47-52
Brest Métropole - Morlaix-St-Martin	43-68
Guilers - Brest Basket	50-63
Ploudalmézeau - Oper Cornouaille	64-44

Classement			
	Pts	J	G
1. ESL Brest C	8	4	0
2. Brest Basket	8	4	0
3. Guilers	7	4	1
4. Bohars	7	4	1
5. PL Sanquer	7	4	1
6. Morlaix-St-Martin	7	4	1
7. Plouarzel	6	4	2
8. CJ Renanais	6	4	2
9. BC Conquetois	6	4	2
10. Ploudalmézeau	5	4	1
11. Oper Cornouaille	5	4	1
12. Guelmeur	4	4	0
13. Brest Métropole	4	4	0
14. Guipavas C	4	4	0

Dép. 1 masculine

Brest Basket C - Guipavas B	75-50
UREM - FL Saint Marc	50-43
BC Léonard B - Concarneau B	76-60
Ergué-Gabéric - Le Folgoët	68-82
ESL Brest - Plomelin	20-0F
Guelmeur B - Landerneau B	68-74
PL Sanquer C - Landi Basket	64-61

Classement			
	Pts	J	G
1. Landerneau B	8	4	0
2. PL Sanquer C	8	4	0
3. FL Saint Marc	7	4	1
4. BC Léonard B	7	4	1
5. Le Folgoët	7	4	1
6. Brest Basket C	6	4	2
7. Guipavas B	6	4	2
8. ESL Brest	6	4	2
9. Concarneau B	5	4	1
10. UREM	5	4	1
11. Landi Basket	5	4	1
12. Ergué-Gabéric	4	4	0
13. Plomelin	3	3	1
14. Guelmeur B	3	3	0

13 BASKET-BALL Lundi 13 octobre 2014 **Le Télégramme****Prénationale féminine****Un de chute pour Guipavas**

Photo Patricia Méner

Fanny Maguet, encerclée par les Vitréennes, et les Guipavasiennes ont trébuché sur leur parquet.

Invaincues depuis l'ouverture du championnat, les Guipavasiennes ont subi la loi des Vitréennes avec qui elles partageaient, jusque-là, le fauteuil de leader.

Dans ce match au sommet, c'étaient les visiteuses qui prenaient un meilleur départ avec Michaud et, surtout, l'intenable Legendre auteur d'un match époustouflant.

Malgré une Ophélie Goasdoué réaliste au scoring (16 points), les locales pointaient à sept longueurs au repos (32-39). Mais la pause semblait particulièrement bénéfique

aux joueuses de Tony Gwane-Engoué puisqu'elles signaient un étonnant (et logique) 23-12 dans le troisième quart-temps qui leur donnait, enfin, l'avantage au tableau d'affichage : 55-51, 30°.

On pensait l'affaire bien embrayée pour Guipavas mais les sorties successives (pour cinq fautes) de Fache puis Salou allaient s'avérer réhébilitaires devant une formation aussi chevronnée que l'Aurore de Vitré. Les visiteuses l'emportaient au terme d'une très belle partie.

L'ESL devra réagir

Il en a été de même pour les réserves Brestoises de l'ESL qui se déplaçaient à Pacé où elles étouffaient leurs hôtes en première mi-temps (27-32).

Malheureusement, le changement de défense de Pacé au retour des

vestiaires permettait aux joueuses de Gaëtan Douet de renverser la vapeur, bien aidées, il est vrai, par les sorties pour cinq fautes des intérieures brestoises.

Sans victoire, les filles d'Aude Verdy vont devoir commencer à engranger pour ne pas se mettre en danger dans l'optique du maintien.

▼ Les fiches techniques

GUIPAVAS - VITRÉ : 63-66

Guipavas : Kervella 3, Goasdoué 16, Schmeltz, Fache 12, Mao 4, Parcellier 6, Salou 12, Gonthier 4, Maguet 2.

Vitré : Arribart 2, Michaud 14, Simon 4, Legendre 19, Perrier 2, Lecrier 9, Stil 11, Saudrais 4.

CO PACÉ - CTC BREST-ESL : 72-53

Pacé : Bilhende 14, Beillerot 8, Gicquel 6, Ples-six 6, Jégo 4, Probert 12, Héry 17, Le Ster 3, Martin 2.

Brest : Verdy 10, Pigache 18, Bohic 6, Mingam 9, Schiocchet 2, Petton 8.

Jeudi 16 octobre 2014 **Le Télégramme** (Morbihan)

40 SPORTS

Basket-ball. Prénationale féminine **Lorient et Saint-Avé dans la zone rouge**

Les deux clubs morbihannais, engagés dans le championnat de Pré-Nationale féminin, connaissent un début de saison compliqué. Promu dans la division à la rentrée, le Cep Lorient se situe actuellement à la douzième place du classement, avec seulement une victoire décrochée, face à l'équipe réserve de Brest. Le recrutement espéré d'une meneuse de jeu n'ayant finalement pas eu lieu, a ralenti les ambitions du club. « Je savais que cela allait être difficile pour nous cette année », avoue Christophe Sigis-car, le coach de la formation lorientaise. « Sans véritable poste 1, nous jouons constamment avec des arrières et des intérieures. Par conséquent, il a fallu trouver des stratagèmes pour pouvoir monter la balle. Le week-end dernier, on a perdu face à Quimper. Le championnat est vraiment loin d'être

terminé, puisque nous allons encore jouer d'autres équipes qui restent à notre portée ». A commencer ce dimanche, par la réception de Saint-Brieuc, venu à bout de Saint-Avé, la semaine dernière, sur le score de 55 à 53. « On a perdu de deux points, tout en ayant eu le shoot de la gagne à trois-points. Il m'a manqué mes postes 5. On est un peu en dessous physiquement », explique Maxime Prono. Pour autant, le technicien avéen ne s'inquiète pas. « Cette défaite n'est pas alarmante. J'ai vu de bonnes choses. On va continuer à progresser et ça va venir. Ca se joue sur des détails et on est pas encore assez précis. Ce week-end, on joue à l'extérieur face à Vezin, aussi en difficulté. C'est un match très important. Il faut absolument gagner là-bas. »

A. L. B.

Basket-ball féminin

Lannion confirme à l'extérieur

Nationale 3

Après avoir débloqué leur capital points le week-end précédent, les Lannionnaises sont rentrées d'Équeurdreville avec une nouvelle victoire en poche (40-60), reléguant un peu plus une équipe qui jouera également son maintien.

Avec deux éléments en moins, Lucie Trumel et Loriane Carrée, les Trégorroises ont dû se transcender. « Les filles sont restées concentrées après leur victoire face à Brest et ont effectué ce déplacement remontées à bloc », précise Francis Akono. Face à une formation quelque peu déstabilisée en ce début de championnat, les Lannionnaises ont craint, dans le troisième quart-temps, un retour des Normandes mais un changement de système défensif a anéanti les espoirs d'Équeurdreville.

« Nous avons mené tout le match à notre main, et cette fois-ci nous avons mis la manière », conclut le manager lannionnais.



Photo Bruno Toruella

En PNF, les Briochines ont mené tout le match pour finalement l'emporter (55-53) face à Saint-Avé.

Prénationale. Carton plein

Journée faste pour les Costarmoricaines avec notamment une victoire des Amicalistes qui ont su résister au retour des Avéennes (55-53), ce qui les fait décoller au classement.

Après une première période équilibrée (plus 3 points), les Briochines ont porté leur avance ensuite à 11 points, avant de connaître une baisse de régime. « Certes, nous avons craqué sur la fin mais l'essentiel était de garder l'avantage », dit, satisfait, Mickaël Lorient.

Les Tréguusiennes ont remporté une victoire importante au Rennes PA (42-60) et celle-ci consolide leur

place en tête de classement.

En opérant sur de bons choix tactiques en défense, les filles de Pierre-Antoine Delisle ont réalisé leur meilleur match de ce début de saison. « Et toute l'équipe a participé à l'édifice de la victoire ! ».

Ligue. C'est le flasco !

Week-end noir pour nos représentantes : Guingamp battu à Bréal (66-56) et Langueux, à domicile, sévèrement étrillé par Montfort (43-79).

« On n'a pas joué ensemble », nous dit, exaspéré, Vincent Parant après

une première période où ses filles furent complètement absentes (13-47).

Certes, la suite fut plus intéressante mais le mal était fait. « On va essayer de ne retenir que la deuxième mi-temps pour rebondir à Bréal ».

▼ Le programme

Nationale 3 : Lannion Trégor Basket - Coulatnes (dimanche, 15 h 30).

Prénationale : CEP Lorient - AL Saint-Brieuc (dimanche, 15 h 30), Trégueux (2) - Gulpavas (dimanche, 15 h 30).

Ligue : Bréal - Langueux (dimanche, 15 h 30), Guingamp - Gouesnou (samedi, 19 h 15).

41 SPORTS jeudi 16 octobre 2014 Le Télégramme

(Quimper)

Basket-ball. PNF. EBQC

Hérard, un retour gagnant



Photo Le Télégramme.

Christelle Hérard s'apprête à retrouver son ancien club ce week-end.

Christelle Hérard a retrouvé les parquets quimpérois à l'EBQC cette année après avoir vécu sept ans loin de Quimper, entre Épinal et Challans pour la carrière de son mari Fabien, basketteur pro (N1M, UJAP).

Un retour à point nommé, en début de saison dans une équipe qui demeure toujours invaincue après quatre journées, pour palier, en tant qu'aînière, le départ de plusieurs joueuses cadres comme Migneret, Autret ou Marius.

« Ça fait un peu bizarre après sept ans d'arrêt, faut que tout ça se

remette en place mais pour l'instant tout ça se passe très bien », indique Christelle.

Mais ce retour, huit mois après son second accouchement d'une deuxième petite fille, est aussi et surtout motivé par l'envie de jouer de nouveau avec une de ses sœurs, Justine (Quémard), alors qu'elle foulait naguère les parquets avec son aînée, Laurence.

Une histoire de famille

Voilà donc, pour la deuxième fois, deux petites filles du cofondateur de l'Ujap, Michel Gloaguen, réunies autour d'un ballon de basket dans une même équipe. Elles joueront, pourquoi pas, un jour une rencontre dans la salle qui porte le nom de leur grand-père derrière la gare à Quimper.

Cette semaine, les deux frangines se retrouveront pour affronter Rennes PA, un club que Christelle

connaît bien pour y avoir évolué en Nationale 2 à l'âge de 16 ans. A la même époque, elle côtoyait Céline Dumerc en équipe de France Junior. « J'ai eu cette chance », déclare-t-elle. Mais, aux exigences du haut niveau, s'est imposée une vision plus ludique du basket et, à la compétition acharnée des professionnelles, l'envie de rester dans le monde amateur synonyme de plaisir et non de contrainte.

Le hasard du calendrier ramène donc ce week-end, 16 ans après, celle qui est devenue juriste en droit du travail vers son ancien club Rennes PA. Un adversaire que son coach, Yannig Guéguen, juge comme un sérieux adversaire capable de mettre en déroute son équipe. Mais, point de nostalgie pour Christelle, il faut vaincre.

▼ **Dimanche (15 h 30).**